

新春イベント ダイジェスト

1/2 文殊仙寺智恵がゆ

文殊仙寺

毎年1月2日にだけ振る舞われる「智恵がゆ」を求めて、多くの参拝者が訪れました。



1/13,14 からす市

安岐町西小川商店街

14日には、初開催のパッチン大会や恒例のからす市駅伝が行われました。



1/5 第12回 国東半島書初め大会

武蔵中央公民館など

市内外の小中学生約180名が参加し、「姫島」がテーマの課題に筆を走らせました。



1/1 おんどが旭日SUN 初日の出観賞会

国東町重藤海岸

名物「あさひ鍋」で暖を取りながら、約200の方が初日の出を観賞しました。



1/4 新年互礼会

ホテルベイグランド国東

新年互礼会に市関係者約200名が集まり、輝かしい未来への飛躍を誓いました。



1/13 安岐川どんど焼き

J A 安岐支所裏河川敷

正月飾りや古いお札を持った皆さんが多数集い、舞い上がるどんど焼きの火で1年の無病息災を祈りました。



1/7,14 伝統の正月あそび体験

弥生のムラ

今回は、7日にタコ作り、14日に羽子板作りと日を分けて正月遊びを体験しました。



1/12 富来小学生が地域の伝統だこを 揚げて楽しむ

富来地区の有志の皆さんが、地区に伝わる「福助だこ」を製作し、富来小学校の児童と一緒にたこ揚げを行いました。

この日は、雪が積もる寒い日でしたが、子ども達は皆笑顔で元気いっぱい走り回っていました。



1/14 郷土の偉人を偲ぶ 向陽祭

外交官・政治家として日本の平和に貢献した、重光葵氏の遺徳を偲ぶ「第61回向陽祭」が南安岐地区公民館で開催されました。祭典に続き、国東市の富永六男副市長が「数字から見た将来の国東市」と題し講演。続いて行われた芸能発表会では、舞踊や演劇などが披露されました。



12/25 国東町綱井区の有志が市役所の 門松を作成

国東町綱井区の有志が、国東市役所の玄関に飾る 門松を作成しました。

市役所で作成するのは初めてでしたが、約2時間程で、高さ2.1メートルの門松が完成しました。門松は、市役所正面玄関に飾られました。



12/22 国東高生 七島蘭の しめ飾りを寄贈

国東高校園芸ビジネス科の生徒達が、自ら栽培した七島蘭でしめ飾りを製作し、国東市に寄贈してくれました。寄贈されたしめ飾り二本は、市役所正面玄関と、国道側の玄関に飾られました。

